

Propuesta que realizan Miguel Angel Cornejo y Antonio Presa

En la plaza Zorrilla, colindando con el edificio de la caja de ahorros, entre María de Molina y calle Santiago, se encuentra un jardín muy agraciado por la sombra de los árboles.

Siendo tan peculiar solo se le percibe cuando el peatón transita por sus proximidades.

En la actualidad, la frondosidad de los árboles hace que de noche se encuentre en penumbra y algún desaprensivo haga sus necesidades o las de su mascota.

La propuesta se basa en dotarle de algún punto de luz que le haga visible, habitable y acogedor.

Es más, bien pudiera ser también un lugar de espera y recreo para los usuarios de los puntos de recarga eléctrica de sus vehículos.

En el centro de ese espacio, años atrás hubo una peana con un reloj de arena. No sería desdeñable recuperar esa enseña.

